

Heimann holt Silber



Alexander Heimann freut sich über die Silber-Medaille.

BERGISCH GLADBACH. Von Bundestrainer Antonio Leucini nominiert, startete das Top-Kader der Deutschen Karate Kumite Nationalmannschaft beim Internationalen Turnier „Baku Open“ in Aserbaidschan. Über 444 Teilnehmer aus Russland, Kuwait, Israel, Kolumbien, Türkei, Pakistan, Kasachstan, Georgien, Frankreich, Iran und Aserbaidschan waren vertreten.

Nationalkaderathlet Alexander Heimann von Rhein-Berg-Karate Bergisch gewann in der Gewichtsklasse Senioren -60 Kg den ersten Kampf gegen den Kasachen Darkhan Assadilov mit 3:1. Auch gegen den Iraner Akbar Saremi setzte sich Heimann durch, siegte 5:1. Mit 10:4 im Halbfinale gegen einen Lokalmatador aus Aserbaidschan zog er ins Finale ein. Gegen den amtierenden Vize-Europameister Ilyas Demir aus der Türkei gerät Heimann 0:1 in Rückstand. Heimann kämpft, gleicht aus. Fast am Ende der Kampfzeit greift Heimann an. Demir kontert, punktet und siegt denkbar knapp. Heimann holt Silber.